



Mi Universidad

Análisis

Nombre del Alumno: Magdiely Martínez Alvarado

Nombre del tema: análisis interculturalidad

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Interculturalidad y salud 1

Nombre del profesor: Dra. Itzel Citlalhi Trejo Muñoz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Fecha: 14 de octubre del 2022

INTRODUCCIÓN

Se hablara acontinuacion sobre la complementariedad y el respeto que sto se refiere acombinar los principios entre hombre y mujeres, luuego esta la promocion de la salud que es dar a conocer como pueden evitar enfermedades a largo tiempo de to se saca el diagnostico comunitario que nos ayuda a hacer analisis sobre la comuidad y como nos ayudara a saber si nuestra comunidad que tan enferma esta.

El primer tema que se hablara es sobre complementariedad y respeto que es el resultado de combinar los principios de hombres y mujeres que esto hace que lleven a cabo la armonizacion dentro de esto entran los valores de respeto es la consideracion de una persona la cual debe ser tolerada para evitarhacerle daño a la otra persona con nuestras palabras o actos , luego esta la tolerancia que es nuestra capacidad de resistir ante cualquier situacion,tambien abarca los valores que promueve la convivencia que hay entre cada individuo atravez de la igualdad, honestidad,dignidad entre otros. Despues pasamos a la promocion a de la salud que este constituye un proceso politico que abarca acciones dirigidas a poder modificar lo que son las condiciones sociales y ambientales. Aborda lo que son las diferentes necesidades de la poblacion tambien busca que las personas desarrollen su mayor potencial de salud ,propone 4 estrategias que son esencial para promover la salud: la primera es fortalecer entornos saludables, la segunda es facilitar la participacio de la comunidad,la tercera es fortalecer la gobernanza y la accion intersectorial y la cuarta es fortalecer los sistemas y servicios eso hace que se tenga un buen control de la poblacion.tambien para una buena gobernanza para la salud implica: La accion intersectorial,la participacion social y la equidad.tambien es el elemento clave que ayuda a fortalecer los sistemas de salud y tener una gran capacidad para responder a las necesidades de salud. Se centra en garantizar la salud al mas alto nivel posible con solidaridad y equidad ,esta se divide en tres niveles que son nivel primario,secundario y terciario .

Cada campaña que se realiza para dar a promocionar la salud busca hacer que las personas asistan y tengan informacion clara y segura de cómo cuidarse,tambien busca invita a las personas y comunidades a ue participen a promocionar la salud con familiares que no llegaron o con vecinos igual que no llegaron a las campañas.tambien se debn buscar estrategias que ayuden a dirigir y a potenciar habito y actitudes que la gente se pueda conducir a llevar una vida mas saludable, para esto debemos dar informacion completa y necesaria tambien darles ideas de cómo ayudar a sus familiares si es que preentan alguna enfermedad o sino solo poder evitarla esto se podria dar en lo que es en el centro de salud, pero igual se podria ir a comunidades para poder proporcionarles informacion adecuada y darles atencion medica a todos los que lo necesiten.

Al ya haber proporcionado la atencion medica se podria sacar el diagnostico comunitario que este es una herramienta muy fundamental para saber que atencion necesita esa comunidad,esto implica estudiar todos los factores de riesgo y de proteccion es una manera de obtenr una sensacion del territorio .

El desarrollo de un diagnostico comunitario puede brindar gran variedad de oportunidades para su coalicion y para la comunidad,

este proceso se hace en la comunidad para comprender su historia y recolectar la mayoría de datos para saber los problemas que tenga. Puede ocasionar grandes problemas el desconocimiento hacia la historia de la comunidad, el análisis de la comunidad es conocer la naturaleza y el alcance local de los problemas y donde se localizan para poder actuar en contra de esos problemas.

Existen tres tipos de datos que cada uno tiene su tipo de recolección de información los cuales son: 1. Se encuentran los datos primarios este incluye información que fue recolectada por su coalición como el conteo de artículos. 2. Datos secundarios estos datos son recolectados por otra persona 3. Datos terciarios estos deben ser específicos para poder ser cuantificados y muestra un marco lógico que identifica los resultados en el corto, mediano y largo plazo. y por último se encuentran los conceptos de salud estos se dividen en dos que es la visión clásica en esta la persona está sana para poder realizar sus actividades, luego la visión fisiológica es estar sano completamente y tener ausencia de la enfermedad. También están sus determinantes sociales de salud en esta es donde las personas nacen, crecen, viven, trabajan y envejecen, luego están sus determinantes estructurales esto se basa en el contexto socioeconómico y político y por último el determinante intermedios estos están en desigualdad en la salud.

CONCLUSIÓN

Se puede decir que las comunidades requieren atención médica pero a veces no se les proporciona adecuadamente además para ellos por ser personas de bajo recurso no les alcanza a pagar algo particular por lo mismo se dan muchas enfermedades por eso es que se hacen las campañas de salud para evitar más daños en las comunidades y así mismo todos estén más sanos.